

[Chavelys Téllez Castañer](#)

«Sé el cambio que quieres ver en el mundo»
Mahatma Gandhi

JOVELLANOS.-Edgar Ferrera Correa hace menos de seis meses fue promovido como primer secretario del Partido en este municipio. En exclusiva para **Radio 26**, el joven comenta lo que representa para él ocupar dicho lugar, y sobre los múltiples retos que entraña dirigir en la organización política de vanguardia de Cuba.

Edgar Ferrera Correa

«Las cualidades que debe tener un primer secretario del Partido es ser un comunicador por excelencia, tener habilidad para dirigir un colectivo, ser ejemplo ante la sociedad, ser sensible y ágil.

«Un secretario, como cualquier otro cuadro o dirigente de la Revolución, debe saber escuchar y prever para la toma de decisiones, debe tener la capacidad de pensar con creatividad. Debe ser un preguntón implecable.

«También debe ser sencillo, modesto y saber aplicar la dirección colectiva.»

Nuestra juventud en su constante búsqueda de saberes necesita un sendero para guiarse por los caminos de la política, ¿cómo educarlos?

«Considero que como continuidad que son del proceso revolucionario es importante inculcarles el conocimiento de la historia de Cuba y la historia local. Hay que formar sus modo de actuación, y ser ejemplo ante ellos. Hay que insistir con ellos en la defensa de la unidad, y en el fortalecimiento de los valores como la honestidad, la responsabilidad, el compromiso y la fe en la victoria.»

En una actualidad tan complicada como la nuestra, en la que la realidad se impone ante los muchos proyectos y necesidades, y las sanciones económicas y el bloqueo nos azotan, ¿qué labores considera que debe tener en cuenta el Partido como primordiales?

«Considero que primero que todo debemos exigir por la calidad de los servicios y elevar la producción y la calidad de la alimentación del pueblo. Hay que trabajar en el fortalecimiento de la preparación de los cuadros políticos del Estado y del Gobierno, en la atención y seguimiento a la solución y respuesta de los principales problemas que hoy están en nuestras comunidades y barrios.

«Hay que prestarle atención y seguimiento a los estados de opinión de la población, al fortalecimiento del trabajo político-ideológico para el enfrentamiento a la subversión y debemos, desde el Partido, atender y acompañar a los jóvenes en sus inquietudes, y en sus proyectos».

¿Qué representa ser promovido como primer secretario del Partido en Jovellanos?

«Para mí sencillamente es un compromiso con el Partido, conmigo mismo y con el pueblo de Jovellanos».



[Chavelys Téllez Castañer](#)

Estudiante de Periodismo